

Este mes de septiembre traemos a nuestra portada la imagen de nuestro patrón, el Santo Cristo de Atienza.

Lo traemos a portada porque poco tiempo después de instaurarse la festividad, esta se celebró, tradicionalmente, en el mes de septiembre.

De acuerdo que los tiempos han cambiado, y hemos de amoldarnos a los nuevos modos de vida, pero podemos recordarlo.

Hablamos del mes de agosto, que ha sido en Atienza un mes cultural donde los haya, tal se piense que la cultura que se ha desarrollado pueda ser poca cosa. Sin embargo, ha puesto el nombre de Atienza donde siempre debería de estar. También añadimos a nuestra larga lista de enlaces uno más, Caminos de Aquitania, nuestros amigos franceses que, igualmente, nos han enlazado, por lo que significa el nombre de Aquitania en la historia de Atienza. También nosotros nos añadimos a ellos: <http://aquitaine.frandonnee.fr>

Por último, y tras felicitarnos por ese mes de agosto, en el que a la villa de Atienza regresaron muchos de los que un día tuvieron que salir, para disfrutar de unos días de descanso, de fiesta, y también, quienes lo han deseado, de cultura, emplazaros hasta el mes de octubre.

Mientras ese llega, os recordamos que continuamos en nuestra labor, y que nos podéis seguirnos en:

<http://www.atienzadelosjuglares.blogspot.com>, y nuestro correo: atienzadelosjuglares@gmail.com.